

DESDE MI VENTANA

## Y sigue subiendo el número de parados

Llamó por teléfono cerca de las tres de la tarde. Tenía la voz entrecortada, casi ni se le entendía. Estaba nervioso. Solo decía una y otra vez que ya le había tocado también a él. Así, de un día para otro.



ANTONIA CORTÉS

Últimamente había muchos rumores, cierta incertidumbre sobre si esta crisis afectaría o no a su empresa, al igual que estaba afectando a otras del sector. Nunca le había dado crédito a los cotilleos y aunque era consciente de que las cosas andaban mal, tampoco quiso hacerlo en esta ocasión.

Pasaron los días y siguieron los rumores, pero se limitó a seguir trabajando, como siempre, así meses y meses. Trabajando como si nada pasara, pues no era la primera vez que se pasaba por un mal momento en los más de 17 años que llevaba prestando sus servicios. Cierta es que los resultados dejaron de ser tan buenos como antes, pero nada parecía indicar que todo se iría a pique como posteriormente pasó, aunque aún tardó desde aquella mínima reunión que le cambió la vida.

No eran ni las tres de la tarde y tampoco había pasado media hora desde que el director general le llamó al despacho para explicarle que no había otro remedio, que la decisión que le iba a comunicar había sido muy meditada y recapitada profundamente, pero que lamentablemente la empresa no tenía otra opción ante las terribles pérdidas experimentadas en los últimos dos años. Su sueldo era bueno y sin lugar a dudas, junto al de otros dos compañeros, suponía un ahorro que se notaría.

Pero no fue esa decisión, que también, lo que mayor dolor le causó, sino las formas; los no más de cinco minutos que el director general empleó en comunicarle que estaba despedido, y que para hacer las cosas más fáciles lo mejor era que ese mismo día recogiera absolutamente todo lo que tuviera, firmara el finiquito que, por supuesto, ya estaba preparado encima de la gran mesa, y no regresara más, por él, evidentemente, para evitar hacer las cosas más difíciles, porque cuando una decisión está tomada, y en ese caso no había vuelta atrás, mientras más rápido mejor. Todo para evitarle que pasara un trago aún peor. ¿Y encima debía agradecerle

*«No fue esa decisión lo que mayor dolor le causó, sino las formas; los no más de cinco minutos que el director empleó en comunicarle que estaba despedido»*

la consideración que estaba teniendo en ese minuto en el que le estaba largando tras más de 17 años de trabajo?

Fue uno más de los muchos nombres que ese día engordaron las listas del paro.

Cuando llamó no eran las tres de la tarde y su voz estaba entrecortada. Da igual el nombre, porque se ha convertido en un número, uno más que se suman a otros que van aumentando a cada momento la lista del paro.

Los datos arrojados por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) no son nada esperanzadores. La situación no solo no va a mejorar sino que se esperan tiempos peores, días y días que irán contándonos nuevos casos, nuevas situaciones de desesperación e impotencia; de un momento a otro, sin importar los años dedicados a la empresa, el esfuerzo, la situación personal de cada.

Se acabó su contrato, firme el finiquito. ¿Para qué hablar más cuando todo está decidido? Y encima hay que agradecer que las cosas se hicieran de forma rápida.

# La Tribuna DE CIUDAD REAL

Editor:  
Antonio Méndez Pozo

Director:  
Óscar Gálvez Maté  
Director Editorial Regional:  
Guillermo Alonso Balbás

Redactora Jefe Puertollano: Paqui Casado.

Jefes de sección: David Aso (Provincia), Eduardo Gómez (Deportes)  
Redacción: Manuel L. Camarena, Pilar Muñoz, Diego Farto, María Sierra de la Osa, Ana Pobes, Manuela Lillo, Nieves Sánchez, Marcos B. Hernández, Roberto Chávarri, Manuel Espadas, Patricia Velasco, Raquel Santamaría, Remigio Rueda, Tomás Fernández, Carlos Sendarrubias, María Jesús Cañizares Rodríguez, Lorena García Cabrera y Patricia Vera.  
Publicidad y Administración: Vicente Culebra, Carlos Pinilla, Purificación Merino, Tomás García, David Rebato, Ramón Pardilla, María A. Arias, Javier Mohino, Sonia Cerrillo, Encarnación Rubio.

Región: Carolina Sánchez (Redactora jefe), Rosa Marcos, Luis J. Gómez, Soraya Lucas y Verónica Ribero

Gerencias:  
Administración: Carmina Camacho. Comercial: César Carretero



Director: Óscar del Hoyo. Redacción: Miguel Díaz (jefe de sección), Norberto Val y Daniel Huerta (España), Sofía Esteban (Mundo), Javier Faya y José Luis Charcán (Sociedad y Cultura), Cristina Ruiz, Diego Izco y Antonio Sánchez (Deportes), Adriana Rodríguez (Documentación), Esther Molinero (Televisión), Mónica Puras y Miguel Herrera (Suplementos), Daniel Angulo (Tiempo), Esther Matías y Diego González (Diseño), Marta Ruiz, María Albilla, Xabi Moya y Gloria Cavia (Fines de semana).



Consejero Delegado: Gregorio Méndez Ordóñez  
Direcciones Generales: Javier Gutiérrez, Miguel A. Arnáiz, Rafael Monje y Lorenzo Matías  
Subdirección General: José M. Sáenz de Cabezón  
Directores Departamentales: Luis Santos, Alvaro Miguel, Daniel Méndez, Javier Santamarina, Eduardo Borilla, Jorge Losada, David Andrés y Mercedes Lázaro

## Hay amores que matan

Guárdame de mis amigos que de mis enemigos ya me ocupo yo, deben de estar pensando en estos momentos los trabajadores de Caja Castilla-La Mancha, después de ver la que se está liando alrededor de la entidad, sin que ellos puedan hacer nada por evitarlo.

El sabio refranero popular vuelve a tener razón, ya que estamos asistiendo a un ríñ-rafe en torno a la entidad financiera regional precisamente en los mismos momentos en los que su futuro está en el

alero, cuando está a punto de decidirse su futuro, es decir con quién se va a producir la anunciada fusión.

Hasta nuestra redacción han llegado muestras de malèstar de trabajadores de CCM, que claman por unos días de paz y tranquilidad a la espera de conocer la decisión definitiva del Banco de España. Reclaman sensatez, altura de miras y pensar en los alrededor de 3.000 empleados de la entidad y de los muchos más clientes e impositores.

Fulanito ha hundido la Caja, mengaño hizo dejación de funciones y permitió desmanes que arruinaron la entidad. Frases como estas molestan, y mucho además, a los trabajadores. La Caja, aseguran, ha pasado una situación complicadísima, todavía está intervenida por el Banco de España, pero se está recuperando. Casi todas las ratios están mejorando, y podemos llegar a una fusión con otra entidad de ahorro española en condiciones casi de igualdad. No nos podemos permitir lujos gratuitos, como que el debate político, que ellos consideran lícito y lógico, en un momento determinado pueda menoscabar la valía real de CCM. Que la caja que aspire a fusionarse con la nuestra pueda aprovecharse de ello para no valorar en su justa medida a CCM. Y razón no les falta.

La decisión definitiva sobre el 'compañero de viaje' de CCM se conocerá en un plazo breve de tiempo, así que mientras eso sucede no pasaría nada por atenuar las críticas en las que se hace una valoración negativa sobre la situación de la entidad. Que se pidan responsabilidades a los anteriores gestores no les parece raro, de hecho dentro de un mes más o menos se sabrá la decisión sobre los antiguos responsables técnicos y de los miembros del consejo de administración expedientados, como tampoco que se reclame a los responsables políticos, si es que entre ellos hubiere culpables, pero les gustaría que se obviasen frases tipo CCM está hundida, se ha arruinado CCM, o similares.

No hacen ningún bien a la entidad, ni al futuro laboral de sus empleados, que parece ser lo único en lo que están de acuerdo todos, o al menos eso dicen. Por lo tanto, ¡mucho prudencia!

ZOOM



### El alumnado ya juega sus cartas

«Las cosas de palacio van despacio» y los estudios no son ninguna tontería. Por eso, ayer, tras la presentación del curso académico, algunos alumnos del instituto Torreón del Alcázar aprovecharon para charlar y jugar a la baraja en los jardines, puesto que una vez que la rutina del trabajo escolar entre en escena, la distensión cederá espacio a la presión y las conversaciones, así como las partidas de cartas se irán diluyendo. Aunque eso sí, cada uno al ritmo que estime oportuno. Rueda Villaverde

El mejor equipo comercial a tu disposición en La Tribuna de Ciudad Real  
De lunes a viernes 9 - 14 h. / 16.30 - 19 h.  
Informate: 926 21 53 01